



校訓「明朗 協力 自立」

# 川 棚 の 風

川棚特別支援学校「校長だより 第4号」 令和7年9月  
文責：中村 由美

44日間の夏休みが終わり、学校には子供たちの元気な声が響き渡り、ようやく活気が戻りました。やはり、子供たちあつての学校です。

今年の夏も猛暑続きで、屋外での活動がなかなかできなかったのではないのでしょうか。以前は、夏休み明けには、日焼けした子供たちばかりでしたが、年々見かけなくなりました。安全第一です。2学期もまだまだ暑い日が続きますますので、熱中症対策を講じながら、教育活動を行っていききたいと思います。お願いですが、単独登下校をしているお子様については、熱中症のリスクが高いと思われるので、帽子や日傘、アームカバー、保冷剤等を使用しながら、熱中症対策を各家庭で行っていただきたいと思います。よろしくお願いします。

## 中学部の「エコバック」を贈呈しました！

9月12日（金）に、川棚町かんこう町づくり協会へ中学部の生徒が校内実習で製作したエコバックを贈呈しました。贈呈式には、本校の学校評議員でもある前平泉さんが出席してくださり、手渡すことができました。



# ながさきピース文化祭2025

第40回国民文化祭 令和7年9月14日（日）→11月30日（日）  
第25回全国障害者芸術・文化祭

いよいよ「ながさきピース文化祭が2025」が開幕します。正式には、「第40回国民文化祭・第25回全国障害者芸術・文化祭」です。ピース（平和）なときだからこそ、文化を思いっきり楽しめる！文化で生まれる交流が、ピースを育む！文化芸術を通して、平和を長崎から国内外へ発信しようという思いを込められています。各市町で工夫を凝らしたイベントが78日間開催されますので、期間中是非ご参加ください。川棚町では、歴史や文化を県外に発信し、つなげていくことを目標に「かわたな『つながる』文化ウィーク」として開催されます。11月7～9日には、本校の児童生徒の作品が川棚町中央公民館に展示されますので、是非ご覧ください。

## 「かわたな『つながる』文化ウィーク」



11月1日（土）：自閉症の画家太田宏介さんによる作品制作と併せて、兄伸介さんの講演会が実施され、ワークショップもあります。川棚町中央公民館で、14時ごろからの予定です。



11月7～9日（金～日）：そば打ち、華道、着付け、日本舞踊、己書などの体験が川棚町中央公民館で、10～16時までの間で実施されます。※詳細の時間等をご確認ください。



11月9日（日）：ダウン症の書家の金澤翔子さんの書と、巨大コラボレーション作品の制作をします。川棚町公会堂で、14時ごろからの予定です。



大会のガイドブックが、デジタルブックとして出ています。

